

Kleiner Beitrag – große Leistung.



Sehr geehrte Lehrberechtigte,

Bildung darf nicht von Herkunft und Einkommen der Eltern abhängig sein. Deshalb sind wir vom **Jugendrotkreuz** da und setzen uns mit Ihnen gemeinsam für Bildung ein. Weil es gemeinsam einfach leichter ist. Seite an Seite mit engagierten Schulen und Pädagogen stärken wir Lebenskompetenzen, Bildung und Chancengerechtigkeit für junge Menschen. Alle **österreichischen Schüler** haben die Möglichkeit mit einer freiwilligen **Spende von 3,- Euro pro Schuljahr** das Engagement des Jugendrotkreuzes im Sinne der **humanitären Werteverziehung** an den Schulen zu unterstützen.

Mit diesem kleinen Beitrag werden Jugendliche Teil einer weltweiten Idee und Bewegung. Als Teil des Roten Kreuzes leistet das Jugendrotkreuz seit mehr als 70 Jahren auch in Oberösterreich einen wesentlichen Beitrag zur humanitären Werteverziehung, sowie zur Förderung von Selbst- und Sozialkompetenzen – auch in den oberösterreichischen Berufsschulen.

- Mit den Geldern kann das Jugendrotkreuz in Oberösterreich **Erste-Hilfe-, Kindernotfall-, Babyfit- oder Pflegefit-Kurse** zu günstigen Preisen abhalten, sowie engagierte Pädagogen, die als **Lehrbeauftragte** tätig sind, ausbilden.
- Die **Rettungsschwimmausbildungen** werden durch den Leistungsbeitrag finanziert.
- Pädagogen erhalten kostenfrei über das Schuljahr verteilt Arbeitsmaterialien zu den jeweiligen **Jahresthemen**, um diese mit Ihren Schülern durcharbeiten zu können.
- „J“ das österreichweite **Arbeitsmagazin** des Jugendrotkreuzes erscheint zweimal jährlich und informiert über nationale und internationale Aspekte der Rotkreuz-Arbeit.
- Das „**Gemeinsam lesen**“-**Zeitschriften-Bücher-Abo** leistet seit Jahren einen wesentlichen Beitrag im Bereich der Lese- und Medienerziehung.
- In den höheren Schulen werden Schüler zu **HIV/AIDS-, Mediations-, oder time4friends-Peers** ausgebildet.
- **Internationale Hilfsprojekte** für Jugendliche werden unterstützt.
- Die Durchführung des Projektes „**Schüler retten Leben**“ ist Dank des Leistungsbeitrags an den oberösterreichischen Berufsschulen möglich.

- Unterlagen zur **Gesundheitsförderung und Ressourcenstärkung** von Jugendlichen werden durch den Leistungsbeitrag finanziert.
- **Die humanitäre Weiterbildung** wird gefördert und das **humanitäre Völkerrecht** vermittelt.
- **Soziale Unterstützungsaktionen an der eigenen Schule** können mittels Leistungsbeitrag umgesetzt werden.

Ein wesentlicher Teil des gesammelten **Leistungsbeitrages fließt** somit wieder zurück **an die Schulen**, in Form von **Arbeitsprogrammen** oder **Materialien**. Aber auch einzelne Schüler werden direkt unterstützt. Etwa dann, wenn durch eine schwierige finanzielle Familiensituation die Teilnahme an einer Schulveranstaltung wie Skikurs, Sport- oder Projektwoche nicht möglich ist. Hier springt das Jugendrotkreuz ein mit der **„Finanziellen Unterstützung“**, finanziert aus dem Leistungsbeitrag.

Darüber hinaus unterstützt dieser Beitrag einen Hilfsfond, der Entwicklungsprogramme und Katastrophenmaßnahmen in vielen Teilen der Erde fördert.

- 3,- Euro pro Schüler!**
- 3,- Euro, die vieles bewirken können!**
- 3,- Euro – ein Stück Hilfe, ein Stück Menschlichkeit!**



Scan mich für mehr Infos:
www.jugendrotkreuz.at/o/leistungsbeitrag

Gender-Hinweis: Zugunsten der besseren Lesbarkeit wird auf die gleichzeitige Verwendung der Sprachformen männlich, weiblich und divers (m/w/d) verzichtet. Sämtliche Personenbezeichnungen gelten gleichermaßen für alle Geschlechter.